

Akademie besichtigen

Am Samstag Einblicke in Haus und Baustelle



Auch die Bettenhaus-Baustelle wird besichtigt.

– F.: VMA

Freyung. Die Städtebauförderung ist eines der wichtigsten Instrumente der Stadtentwicklung. Am 14. Mai finden deutschlandweit Veranstaltungen zur Städtebauförderung statt. Städte und Gemeinden informieren über ihre Projekte. Auch die Stadt Freyung ist dabei und lädt am Samstag, 14. Mai, von 10 bis 12 Uhr zu Führungen u. a. mit Bürgermeister Dr. Olaf Heinrich und Verwaltungsleiterin Monika Seibold durch die Volksmusikakademie ein.

Natürlich kann auch das erst

im vergangenen Jahr ausgebauten Dachgeschoss mit dem großen Tanz- und Probesaal in Augenschein genommen werden. Und auch einen Blick auf die aktuelle Baustelle kann bei den Führungen geworfen werden: Wo früher Freyungs Feuerwehrhaus stand, wächst derzeit der Rohbau für ein weiteres Bettenhaus der Akademie.

Jeweils zur vollen und halben Stunde startet zwischen 10 und 12 Uhr eine Führung durch die Akademie. Es gibt zudem Kaffee und Kuchen.

– pnp